

一般質問

(4〜7面中段まで)

市議会定例会では、提出された議案を審議するほかに、一般質問として、各議員が市政全般に対して質問することができます。今回は23人43件の一般質問がありました。

(他はその他の質問)

一括質問
不審者に関する情報があつた際
周辺地域へ注意喚起する手段として
防災行政無線を活用する考えは

**警察等との連携のもと
案件の状況を勘案して
慎重に判断していく**

石川 明男 議員(市政) 児童生徒の緊急時の避難場所である「子ども緊急避難の家」のマークについて、市ではどのように子どもたちへ周知して



また、児童に貸与している防犯ブザーの使い方の指導について聞きたい。
子ども家庭部長 マークについては、全ての児童・生徒に配布される「けやき通信」に掲載しているほか、学校においても、安全指導の一環として周知を行っている。
教育部長 防犯ブザーについては、貸与時の保護者に対する通知の中で、正常に作動するか確認をお願いしている。議員 不審者に関する情報があつた際、周辺地域に注意喚起を行う手段として、防災行政無線を活用してはどうかと思うが、その考えはないか。
教育部長 効果等を十分に検討した上で情報を流す必要があるものと認識しており、活用には当たっては、警察等との連携のもと、案件の状況を勘案して慎重に判断していく。

一問一答
市民球場、陸上競技場及び総合体育館における施設上の問題点をどのようになっているのか

3施設とも老朽化の問題が挙げられ、大規模な改修等が必要な時期にきているものかと捉えている

比留間 利蔵 議員(新政) 市内には多くのスポーツ施設があるものの、プロスポーツチームが使用するには様々な問題がある。このことから、新たな施設の整備を進める必要があり、場所は府中基地跡地が望ましいと考える。また、平成31年度はラグビーワールドカップ2019と市制施行

一問一答
ラグビーワールドカップ開催に伴う
調布基地跡地暫定スポーツ施設の
代替地について都と協議できないか

**都立公園内のスポーツ施設や
都立高校のグラウンドなどの
活用について協議していきたい**

臼井 克寿 議員(市政) 調布基地跡地暫定スポーツ施設を使用している団体について聞きたい。また、ラグビーワールドカップ2019の開催に

一問一答
自主防災組織連絡会議と
地域自主防災連絡会との関係性は

将来的には連絡会議を解消し、地域防災力の向上を図っていききたい

横田 実 議員(市政) 各文化センター圏域に創設された地域自主防災連絡会の設置目的について聞きたい。
市長 災害発生直後における自助・共助の取組が大変重要であるとの認識のもと、地域の特性に合わせた防災活動を市民自らが中心となつて展開

文化スポーツ部長 老朽化が3施設共通の問題点として挙げられる。電気系統などの市民の目に触れない部分の老朽化が進行しており、大規模な改修等が必要な時期にきているものかと捉えている。
他 ラグビーワールドカップとオリピック・パラリンピックについて

伴う団体への影響は。
文化スポーツ部長 団体については、少年硬式野球や少年サッカー連盟のチームなどが使用している。
政策総務部長 ラグビー関係者等の駐車場として施設の一部利用を想定していることなどから、団体の方にも影響が生じるものと考えている。
議員 都が管理する施設等を代替地として利用できるような、都と協議できないか。
文化スポーツ部長 一定程度の活動場所の確保は必要と考えており、市内には都立公園内のスポーツ施設や都立高校

一括質問
ちゅうバスの現行の運行基準
見直す考えは

**長期的な課題になるものと
捉えており、多面的な視点から
検討・調整していきたい**

松村 祐樹 議員(市政) ちゅうバスの運行は、本市の交通不便地域の解消や利便性の向上に寄与しているが、一方で



▲ちゅうバス

のグラウンド等があることから、これらの施設の活用について、都と協議していきたい。
他 市制施行65周年記念事業について
●中学校の自然教室復活を求め
●その2 ●分倍河原駅周辺の街づくりについて(その5) ●木の学
校づくりの取り組みについて
社会情勢の変化に対応していないため、運行基準を再構築すべきとの声を聞く。
そこで、市は現行の運行基準を見直す考えはあるか。
生活環境部長 コミュニティバス導入当初の運行目的や基準を大幅に変更する議論については、長期的な課題になるものと捉えており、多面的な視点から検討・調整していきたい。
議員 様変わりする都市環境の中で、新たなバス路線に対応していくことも必要だと思ふ。例えば西府駅開業に伴い、着実に発展している駅南側に

一括質問
不法投棄が多い場所に
防犯カメラを設置する考えは

どのような設置手法が可能か
検討していきたいと考えている

手塚 歳久 議員(市政) ごみら、いつも不法投棄されている場所があるとの声もある。悪質な不法投棄がある場所



は、比較的目的のない場所が多いと思うが、道路や公園等の不法投棄の現状を聞きたい。
都市整備部長 平成29年度の対応件数は707件であり、年々増加傾向にある。
また、不法投棄の場所については、高速道路下の道路や利用者の少ない公園など、人目が届きにくい場所が多く発生している傾向がある。
議員 安心・安全なまちづくりの観点と不法投棄対策を兼ねて、不法投棄が多い場所に防犯カメラを設置する考えはないか。
生活環境部長 防犯カメラの有効性とプライバシーの保護等との調和を図りつつ、不法投棄の抑止に向けて、どのような設置手法が可能なのか検討していきたいと考えている。
他 高齢者に優しいまちづくりについて ●総合体育館の休館について

※()内は、会派名を略して掲載しました。市政…府中市議会市政会 市フォ…府中市議会市民フォーラム 公明…府中市議会公明党 共産…日本共産党府中市議団 ネット…生活者ネットワーク
リベ…府中リベラル 自由…自由 新政…新政会
※一般質問のタイトルには質問方式(一括質問または一問一答)を記載しております。